

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan oleh peneliti maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Variabel pengetahuan investasi (X_1) memiliki hasil t hitung sebesar 5,796 lebih besar dari nilai t tabel sebesar 1,976 dan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05 maka H_0 ditolak dan H_1 diterima yaitu terdapat pengaruh positif yang signifikan secara parsial dari pengetahuan investasi (X_1) terhadap keputusan investasi di pasar modal syariah pada peserta Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) FoSSEI Nasional di tahun 2023.
2. Variabel ekspektasi *return* (X_2) memiliki hasil t hitung sebesar 6,625 lebih besar dari nilai t tabel sebesar 1,976 dan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil dari 0,05 maka H_0 ditolak dan H_1 diterima yaitu terdapat pengaruh positif yang signifikan secara parsial dari ekspektasi *return* (X_2) terhadap keputusan investasi di pasar modal syariah pada peserta Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) FoSSEI Nasional di tahun 2023.
3. Berdasarkan hasil uji F , terbukti bahwa pengetahuan investasi dan ekspektasi *return* secara simultan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap keputusan investasi di pasar modal syariah pada peserta Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) FoSSEI Nasional di tahun 2023. Hal ini dibuktikan dari nilai F hitung yaitu sebesar 28,669 yang memiliki nilai lebih besar daripada F tabel yaitu 3,06 dan nilai signifikansi 0,000 lebih kecil daripada 0,05.

B. Saran

Penulis sadar dalam penelitian yang dilakukan ini masih jauh dari kata sempurna, sehingga penulis berharap agar penelitian lainnya nanti dapat disempurnakan oleh peneliti selanjutnya dengan mengacu pada penelitian yang telah ada.

1. Untuk FoSSEI Nasional maupun regional diharapkan dapat meningkatkan kerjasamanya bersama *Indonesian Stock Exchange Islamic (IDX Islamic)* dalam pengembangan pasar modal syariah terutama kader KSEI untuk berpartisipasi dan tertarik dalam pembukaan investasi syariah ketika ada kegiatan SPMS. Karena menurut data FoSSEI nasional tahun 2023, dari 15 titik pelaksanaan SPMS di 9 regional memiliki jumlah 2.104 peserta dan hanya 246 peserta yang bergabung dan membuka akun saham ketika SPMS berlangsung.
2. Selain kedua variabel bebas yang dipakai dalam penelitian ini, masih terdapat 72,2% faktor lain yang mempengaruhi keputusan investasi syariah di pasar modal syariah pada peserta Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) FoSSEI Nasional di tahun 2023 yang tidak diteliti. Sehingga penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah atau menggunakan variabel lainnya untuk menguji keputusan investasi di pasar modal syariah pada peserta Sekolah Pasar Modal Syariah (SPMS) FoSSEI Nasional.



UNIVERSITAS KH. ABDUL CHALIM
Mojokerto